

1. Record Nr.	UNINA9910426039003321
Autore	Garcés Fernando
Titolo	Interculturalidad : Problemáticas y Perspectivas Diversas
Pubbl/distr/stampa	SciELO Books - Editorial Abya-Yala, 2019 Bogota : , : Abya-Yala, Ediciones, , 2020 ©2020
Descrizione fisica	1 online resource (240 pages)
Altri autori (Persone)	BravoRubén
Disciplina	303.482
Soggetti	Multicultural education International relations Cultural relations Ecuador Relations
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Nota di contenuto	Front Matter / Elementos Pre-textuales / Paginas Iniciales -- Presentacion -- Hacia una "traduccion" intercultural en las sociedades postseculares -- Encuentros y legados de la filosofia: la filosofia occidental como pensamiento intercultural -- "¡Y que saben ellos!" (Re)flexionando relaciones epistemicas entre cultura, escritura y naturaleza desde el ambito andino -- "Despues de mi tiempo otro tiempo vendra y ustedes cogeran leña de otro tiempo". Corazonando las insurgencias runas, los procesos politicos, la universidad y la interculturalidad -- Politicas publicas e interculturalidad -- Regimen multicultural y educacion propia en el Ecuador -- Desafios de la formacion de profesorado para la educacion intercultural bilingue.
Sommario/riassunto	Este libro es una muestra de la ampliación de los horizontes reflexivos en torno a la interculturalidad. Se puede, se debe, hoy pensar la filosofía, la política pública, la universidad, la formación del profesorado, las luchas sociales, etc, en clave intercultural. No por un mero afán academicista sino como base para desde ahí construir sociedades interculturales. Hoy ya es lugar común saber que lo intercultural nació vinculado a la simple idea de diversidad; sin embargo, más que nunca es necesario pensarla como posibilidad de

ruta crítica de mucho del accionar humano. Este trabajo se publica en el contexto post paro nacional de octubre de 2019. Ahí quedó claro que la interculturalidad tiene que ver con históricas cargas racistas-coloniales y con contemporáneas desigualdades económicas que cruzan geopolíticas globales, regionales y nacionales. Esto nos muestra la necesidad de tomarnos en serio una interculturalidad que apunte a la abolición de las asimetrías sociales en conexión con la apuesta por la construcción de una verdadera plurinacionalidad. Una que exija el respeto a la diferencia en términos políticos y equidad en términos económicos.
